

A N F R A G E von Hansjörg Schmid (SVP, Dinhard) und Ernst Meyer (SVP, Andelfingen)
betreffend Prozentualer Anteil am Sanierungsprogramm 04

Die zweite Lesung des Sanierungsprogramms 04 (San. 04) hat die Hürde des Kantonsrates genommen.

In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen:

1. Welche Direktion hat wie viel Prozent zum Sanierungsprogramm 04 beigetragen? Wie viel Prozent Ihrer Ausgaben werden eingespart?
2. Welche Ämter beziehungsweise Fachstellen haben wie viel Prozent zum Sanierungsprogramm 04 beigetragen und wie viel ist das gemessen an Ihren Ausgaben?
3. Mit welcher Begründung haben gewisse Ämter beziehungsweise Fachstellen weniger zum Sanierungsprogramm 04 beigetragen?
4. Werden in einem zukünftigen Sanierungsprogramm die Leistungen des San.04 berücksichtigt? Wenn Nein, warum nicht?
5. Welches sind allfällige Vorgaben für ein neues Sanierungsprogramm?
6. Ist der Regierungsrat bereit, bei einem nächsten Sanierungsprogramm der Opfersymmetrie mehr Beachtung zu schenken?
7. Welche Ämter beziehungsweise Fachstellen haben ihre Ausgaben in den letzten fünf Jahren um wie viel erhöht und um wie viel hat sich der Personalbestand verändert?

Hansjörg Schmid
Ernst Meyer